

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA BERNARDO PAZO SE REUNIÓ CON LA AUTORIDAD PARA LA RECONSTRUCCIÓN CON CAMBIOS

Tras largos 5 meses de abandonado de obra, la construcción de la I.E. San Cristo, inversión pública ejecutada por la Autoridad para la Reconstrucción Con Cambios (ARCC), en el marco del Acuerdo de Gobierno a Gobierno con el Reino Unido, reiniciará su tramo final el 18 de setiembre con el compromiso de terminar su ejecución el 20 de diciembre del 2023.

Importante noticia que a raíz de nuestra denuncia pública y en acto de fiscalización realizada en nuestra Semana de Representación Parlamentaria, el 25 de agosto, se cristalizó formalmente el reinicio de obra, información emitida IN SITU desde la sede de la ARCC, a través de sus altos funcionarios: José Antonio Grados Vilchez, Director Nacional de Intervenciones del Sector Educativo; César Miguel Carrillo Niño de Guzmán, Gerente de Proyectos; Karla Palomares Polo, Especialista Social, entre otros.

Felicitemos la loable y sacrificada labor de los señores Oswaldo Quezada Rumiche, presidente de la APAFA de la I.E San Cristo y Directivos de los padres de familia del complejo San Cristo, Ericka Ramírez Chunga y Gerardo Espinoza Pingo quienes viajaron, tras una ardua coordinación, a la ciudad de Lima, para visitar las instalaciones de la ARCC y aclaren la situación técnica Legal de la construcción del colegio ya situación financiera sobre las cuantiosas deudas generadas a los proveedores de las sub contratistas.

ARCC oficializa acuerdos:

Pago de Proveedores por parte de los Consorcios G&C y S&P (ya se tiene acta de acuerdo);

El cronograma de pagos a proveedores será socializado con la APAFA, a fin que fiscalicen el cumplimiento del mismo;

Reinicio de ejecución con fecha 18//SET/2023 a cargo de EMR Ingeniería y Construcción para la ejecución de saldo de obra;

Agilización del cumplimiento de culminación de la ejecución a proyecto para continuar con la óptima entrega a la UGEL.

A pedido de nuestro despacho Congresal se ha programado para el día 29 de setiembre una visita al complejo Educativo en construcción para monitorear el avance de la obra.

NOTA DE PRENSA

En los próximos días, la ARCC emitirá un informe calendarizado sobre los pagos a proveedores, los mismos que serán fiscalizados por la APAFA, con el objetivo que en adelante no se paralice nuevamente el proyecto.



Despacho Parlamentario